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ASSUNTOS TRATADOS:

-Plano de Ação do TCE

- Presença dos representantes do Banco Santander

DATA:

22 de fevereiro de 2018.

Convocados:

- Paulo Roberto Bragato - Presidente do Conselho: _

- leila Carneiro de Mello - Superintendente - PRESSEM:,__ ..:.:::

- Mareio Vinicius de Souza Almeida - Secretário de Finanças:

- Agenor Pereira - Representante FETEC: .....;;;

- NUceGomes de Oliveira - Representante da CMBV: _-.:..._

- Celly Socorro de Souza Rocha - Representante SMAG:

- Flor de Maria Bermeo de Souza - Representante Inativo:
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Encaminhamento:

No dia vinte e dois de fevereiro de dois e dezoito, às oito horas e trinta minutos da

manhã, na sala do Secretário Municipal de Administração e Gestão de Pessoas, no Prédio da

Prefeitura Municipal de Boa Vista, Palácio 09 de Julho, situado na Rua General Penha Brasil n",
1011 - São Francisco. De inicio, o Presidente do Conselho Municipal de Previdência dá as boas

vindas aos membros presentes e fala que a reunião será para a apresentação de uma proposta com o

banco Santander, mas antes o Senhor Presidente distribui para os membros os saldos dos

investimentos do Regime de Previdência, apontando que as movimentações discutidas e votadas nas

reuniões anteriores foram feitas, e que uma delas que é referente ao novo fundo de investimento da

Caixa o CX FIC CAPITAL PROTEGIDO BR IBOVESPA II MULTIMERCADO obteve um

rendimento de 1,4% após a movimentação, o que é um bom sinal e mostra que a decisão do

Conselho Municipal de Previdência foi tomada corretamente e que os rendimentos estão dando um

saldo positivo.

Outro fundo que está com uma propensão de rentabilidade ser maior para este ano de

2018 é o fundo CAIXA FIC. BRASIL MATRIZ, que com essa projeção de rentabilidade maior, os

rendimentos dos investimentos podem ter um bom comportamento. Devido às movimentações

feitas com a decisão tomada pelos membros do Conselho Municipal de Previdência, os fundos estão

obtendo uma boa rentabilidade. Com isso o Regime de Previdência totalizou um valor de R$

522.992.164,88 até o dia 21 de fevereiro. O que mostra que as decisões tomadas pelo Conselho

Municipal de Previdência estão sendo corretas no que se refere à diversificação dos rendimentos

dos fundos de investimento.
O Seguinte assunto a ser tratado na reunião é referente ao Plano de Ação do que já

está sendo providenciado e quase finalizado, e o PRESSEM já está providenciando colocar em

pratica todos os itens solicitados no Plano de Ação o quanto antes.

Após encerrar esses assuntos, os representantes do Banco Santander, adentram a sala

para poderem fazer a apresentação de sua proposta de fundos de investimento. Começam com a

apresentação, explicação e introdução da prestação de serviço que o banco proporciona. Apresentou

as credencias e os produtos que o banco possui. Com o representante do Santander faz uma
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correlação do cenário económico nacional com o cenário global, e que ambos tem se mostrado com

um crescimento robusto. A expectativa de cenário interno no Brasil é de retomada do crescimento

pela melhora do consumo das famílias e dos investimentos, acreditando que o consumo deve ser

impulsionado pela melhora do mercado de trabalho e pela queda dos juros, sendo assim, os

investimentos já dão sinais de melhora e as condições financeiras podem permitir uma retomada da

atividade económica. Apesar disso, acredita-se que dois fatores deve manter a inflação em patamar

baixo. Sendo assim, o banco projetou uma inflação de 3,8% em 2018 esta projeção encontra-se

abaixo da meta do Banco Central que é de 4,50%.

Para o ano de 2018, o cenário politico será um grande fator e um dos temas mais

relevantes devido às eleições presidenciais, cujo resultado é incerto, o que pode refletir muito nos

investimentos e pode fazer com que as taxas e as rentabilidades dos fundos oscilem, tanto para

maior como também para menor, sendo isso, apenas uma projeção para o ano 2018.

Com isso o representante do Santander menciona que o Banco possui uma tabela, a qual

segue toas às normas que são exigidas pelo RPPS referente aos investimentos. Com isso o Banco

oferece o Produto Ativo Renda Fixa, que busca superar o IPCA, através de uma gestão entre pré e

IMA - B. Após essa apresentação e o oferecimento do produto, o Presidente do Conselho

Municipal de Previdência agradece a presença dos representantes do banco e menciona que em uma

próxima reunião os membros irão se reunir e avaliar detalhadamente a proposta, mas agradece a

presença dos mesmos.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e

deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que

após lida e aprovada assino com os demais presentes.

Lauanna CristinaMoraes Branco
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NOME ASSINATURA

FLOR DE MARIA BERMEO DE SOUZA

PAULO ROBERTO BRAGATO

LEILA CARNEIRO DE MELLO

MARCIO VINICIUS DE SOUZA ALMEIDA

AGENOR PEREIRA

CELLY SOCORRODE SOUZA ROCHA

L1EGEMARIA BARROS DE AQUINO

NILCE GOMES DE OLIVEIRA


